
Hugo Silva: &quot;Karabudjan es un experimento, algo nuevo, un producto ...
Jueves, 25 de Marzo de 2010 08:44

Antena 3 No descarta hacer cine fuera de España (&quot;Ni Hollywood, ni Bollywood, ni el cine
francés...&quot;). En su tiempo libre, dice que le gusta ir de cervezas con sus ...  Leer todo el
artículo
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http://www.antena3noticias.com/PortalA3N/cultura-y-espectaculos/Hugo-Silva-Karabudjan-experimento-algo-nuevo-producto-con-mucha-fuerza/10251826

